

Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Kantor Desa Tumpaang perkuat Silaturahmi

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Jul 9, 2024 - 08:30



Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sambangi Kantor Desa Tumpaang perkuat Silaturahmi

PANGKEP- Dalam upaya meningkatkan hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bripta Wahyu Hidayat melakukan kunjungan ke Kantor Desa Tumpaang Kecamatan Liukang Tangaya.

Selasa (09/07/24)

Kunjungan ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan permasalahan yang dihadapi warga desa serta memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas, Bripka Wahyu Hidayat, diterima langsung oleh Kepala Desa Tumpaang, Bapak Andi Surya, bersama dengan perangkat desa lainnya serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan.

"Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kami berharap masyarakat tidak ragu untuk melaporkan segala bentuk tindak kejahatan atau gangguan kamtibmas," ujar Bripka Wahyu Hidayat

Selain itu, kunjungan ini juga dimanfaatkan untuk mensosialisasikan program-program kepolisian yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, seperti penyuluhan anti narkoba, pentingnya tertib berlalu lintas, dan pencegahan tindak kriminalitas.

Kepala Desa Tumpaang, Bapak Andi Surya, menyambut baik kunjungan Bhabinkamtibmas ini dan berharap sinergi antara kepolisian dan pemerintah desa semakin erat. "Kami sangat mengapresiasi kunjungan ini dan siap mendukung segala upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa kami," ungkapnya.

Kunjungan ini diakhiri dengan sesi diskusi dan tanya jawab antara Bhabinkamtibmas dan perangkat desa serta perwakilan warga. Diskusi berjalan dengan hangat dan penuh keakraban, menunjukkan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat Desa Tumpaang.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban semakin meningkat, sehingga Desa Tumpaang bisa menjadi contoh desa yang aman dan sejahtera. (Herman Djide)